

„Ärzte helfen Ärzten“

Seit über 50 Jahren kümmert sich die Stiftung „Ärzte helfen Ärzten“ um bedürftige Arztkinder und in Not geratene Ärzte. Der Wunsch, kollegiale Hilfe zu leisten, war und ist ihr zentraler Gedanke.

Ursprünglich als Hilfswerk zur Unterstützung mittelloser Kollegenkinder aus der damaligen DDR gegründet, hat die Stiftung in den Folgejahren neue Schwerpunkte gesetzt. Heute sind es die Kinder bedürftiger Ärzte sowie Halbwaisen und Waisen aus Arztfamilien, die dringend Hilfe benötigen und diese bei der Hartmannbund-Stiftung finden. Mit der Förderung sozial benachteiligter junger Menschen setzt sich die Stiftung zum Ziel, diesen einen Weg in die berufliche Existenz zu ermöglichen. Bisher konnten wir sehr viele Familien bedürftiger Kollegen unterstützen und deren Kindern eine Perspektive bieten. Für viele Kollegen, die

zumeist infolge unerwarteter Schicksalsschläge in Not geraten sind, konnte die Stiftung eine vorübergehende Hilfe zur Selbsthilfe leisten. Daneben bietet sie auch immaterielle Hilfe in Form von Beratungen an. Die Unterstützung erfolgt generell ohne Rücksicht auf die Zugehörigkeit der Ärzte oder ihrer Angehörigen zum Hartmannbund.

Diese unverzichtbare Hilfe möchten wir nicht nur aufrecht erhalten, sondern auch ausbauen. So konnte die Stiftung 2009 bereits zum zweiten Mal den „Horst-Bourmer-Preis“ zur Förderung besonderer Leistungen in Schule, Berufsausbildung und Studium ausschreiben und zwei Arztkinder prämiieren.

Unterstützen Sie mit Ihrer Spende die Arbeit der Hartmannbund-Stiftung „Ärzte helfen Ärzten“ – damit wir auch in Zukunft dort Hilfe leisten können, wo sie gebraucht wird.



Hartmannbund-Stiftung

Ärzte helfen Ärzten

Dr. Roland Quast
Vorsitzender der Stiftung „Ärzte helfen Ärzten“

Dr. Waltraud Diekhaus
Stellvertretene Vorsitzende der Stiftung „Ärzte helfen Ärzten“, Vizepräsidentin des Weltärztinnenbundes

Prof. Dr. Dr. h.c. Jörg-D. Hoppe
Präsident der Bundesärztekammer und des Deutschen Ärztetages

Dr. Dr. Jürgen Weitkamp
Ehrenpräsident der Bundeszahnärztekammer Arbeitsgemeinschaft der Deutschen Zahnärztekammern e. V.

Dr. Andreas Köhler
Vorsitzender der Kassenärztlichen Bundesvereinigung

Spendenkonto der Stiftung:

**Deutsche Apotheker- und
Ärztebank eG Stuttgart
Konto-Nr.: 0 001 486 942
BLZ: 600 906 09**